



第1学年通信

Challenger

挑戦者

令和4年7月20日発行

No.6

I学期の69日が終了いたします

7月8日の授業参観及び学級懇談には、たくさんの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。学級懇談では、夏休みを迎えるにあたって各家庭で心配していることや家庭学習への意識の向け方などについて、保護者の方々でお話をいただきました。お話の中で、スマートフォンやSNSとの関わり方についての不安、心配の声があがっていました。懇談会資料に、実際のSNSトラブルを漫画で解説しているものを入れさせていただきました。お子様と一緒に家庭でご一読いただければ幸いです。

さて、去る7月13日、アクアワールド茨城県大洗水族館にて校外学習を実施しました。往路は幕末と明治の博物館から、復路は曲松商店街まで、大洗周遊バスの海遊号を利用しました。当日のご協力、誠にありがとうございました。

館内では、生徒たちが協力して理科の課題に取り組む様子が見られました。翌日感想をたずねると、「アクアワールドには何度も行っているけれど、海の生き物をあんなに真剣に観たことはなかった」「バス停から友達とバスに乗車するという非日常の経験が印象深かった」といった声が聞かれました。以下に生徒の感想を掲載致します。

1組 山崎 亜夢さん

私たち1年生は町の循環バス海遊号に乗ってアクアワールド茨城県大洗水族館に行きました。

私が一番楽しかったのは、イルカやアシカのショーです。イルカがジャンプしてボールをタッチしたり、イルカやアシカが手を振ってくれたり色々な技を見ることができました。どれもすごかったです。私は一番前の真ん中でショーを見ました。水しぶきがかかって大はしゃぎしました。

コロナ禍の中ですが、とても楽しい思い出ができました。

2組 田中 美羽さん

学校から歩いてバス停に行き、海遊号に乗りアクアワールドまで行きました。班に分かれて館内を見学しました。先生方が海の生き物に関する問題集を作ってください、その問題を班のみんなで協力しながら解いて周りました。

お昼を食べたら、イルカ・アシカオーシャンライブを見ました。イルカやアシカが迫力満点の技を見せてくれました。

水族館の中をじっくりと見ることで新しい発見がたくさんありました。とてもいい機会になったと思います。



ヒゲクジラの歯の特徴について学習する生徒たち

2組 磯崎 琥蒼さん

校外学習で楽しかったことは三つあります。

一つめは、グループのみんなで一緒に理科の問題を解いたことです。クジラとイルカの共通点と相違点を見つけたり、カメの脊椎をスケッチしたりしました。特に驚いたことは、シロワニは共食いをという繁殖することです。また、卵生でもあり胎生でもあるということにも驚きました。

二つめは、イルカ・アシカオーシャンライブを見たことです。アシカのボールや輪っかを使った技やイルカの飛び跳ねる姿を見ることができ、とても楽しかったです。

三つめはイワシのショーを見たことです。音と光に合わせてイワシの群れが泳いでいて、きれいでした。

これまで、水族館の生き物をしっかりと見たことがなかったので、とてもいい経験ができました。

明日より夏季休業が始まります。ご家庭での様子から、何か心配事等あれば学校までご連絡いただければと思います。よろしくお願い致します。

夏休みの主な日程と 始業式について

- ★ 7月26日(火)、27日(水)、29日(金) } 三者面談
- ★ 8月1日(月)、3日(水)
- ★ 8月5日(金)午後、8月8日(月)~10日(水) GIGA端末持ち帰り
- ★ 9月1日(木) 始業式 8:10 登校完了 給食あり
- ★ 帰りの会終了 14:35 選挙管理委員は完全下校15:30